

# SWI

## Wakapolda Papua Ikut Serta Dalam Penyerahan Hewan Qurban di Kota Jayapura

Achmad Sarjono - [PAPUA.SWI.OR.ID](http://PAPUA.SWI.OR.ID)

Jun 17, 2024 - 16:56



JAYAPURA – Wakapolda Papua Brigjen Pol. Patrige Rudolf Renwarin, S.H.,

M.Si, bersama Wakil Ketua Bhayangkari Daerah Papua Ny. Nova Patrige Renwarin dan para Pejabat Utama Polda Papua, turut serta dalam penyerahan hewan qurban Idul Adha 1445 H dari Kapolda Papua Irjen Pol. Mathius D. Fakhiri, S.I.K., untuk sejumlah masjid di Kota Jayapura, Minggu (16/6).

Pada acara yang berlangsung di Masjid Nurul Haq Koya Barat, Brigjen Pol. Patrige menyerahkan 5 ekor sapi qurban kepada lima masjid, yakni Masjid Nurul Haq Koya Barat, Masjid Jami Al Fatah Abepantai, Masjid Al-Hidayah 1 Abepura, Masjid Al-Askar Bucend II, dan Masjid Arafah Bhayangkara I.

Dalam sambutannya, Brigjen Pol. Patrige menyampaikan rasa syukur dan terima kasih atas kesempatan tersebut.

“Kegiatan ini adalah tradisi yang dilaksanakan setiap tahun oleh Kapolda beserta Keluarga Besar Polda Papua untuk memberikan hewan qurban kepada masjid-masjid yang sudah diseleksi. Tahun ini, Masjid Nurul Haq mendapatkan bagian hewan qurban dari Polda Papua,” ujarnya.

Brigjen Pol. Patrige juga menekankan pentingnya doa dan dukungan dari masyarakat agar Polda Papua terus kuat dan sehat, terutama dalam menghadapi pelaksanaan pengamanan Pilkada yang akan datang.

“Bapak Kapolda berharap hewan qurban ini bisa diterima oleh yang berhak, dan semoga tujuan beliau untuk membangun dan menjalin tali silaturahmi antara Polda Papua dengan jamaah masjid ini bisa tercapai,” tambahnya.

Lebih lanjut, Brigjen Pol. Patrige mengimbau kepada jamaah masjid agar tidak terlibat dalam kegiatan yang dapat mengganggu keamanan dan ketertiban menjelang Pilkada.

“Mari kita menjadi penjernih dan pendingin bagi saudara-saudara kita yang mungkin ingin melakukan hal-hal yang tidak diinginkan menjelang dan selama Pilkada. Jika Pilkada aman dan damai, maka damailah negeri dan tanah Papua yang kita cintai,” kata Brigjen Pol. Patrige.

Penyerahan hewan qurban tersebut mendapat apresiasi dari para pengurus masjid yang hadir. Mereka mengucapkan terima kasih kepada Kapolda Papua, Wakapolda Papua, dan jajaran atas sedekah berupa 1 ekor sapi untuk masing-masing masjid.

“Kami tidak bisa mengembalikan dan mengganti apa yang telah diberikan dari Polda Papua kepada kami, InsyaAllah, Allah SWT akan membalas kebaikan ini,” ujar salah satu pengurus masjid.

Kegiatan ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara Polda Papua dan masyarakat serta menciptakan situasi yang kondusif menjelang Pilkada. (\*)